

Meditation zur Sommersonnenwende

Aufruf an alle Lichtarbeiter! Beteiligt euch an der Meditation zur Sommersonnenwende – 21. Juni um 04:24 GMT!

veröffentlicht am 9. Juni 2017 von [Ada Shaw auf PFC](#), übersetzt von Sandra und Antares



Die Zeit ist für alle Lichtarbeiter auf unserem Planeten gekommen, um gemeinsames Handeln umzusetzen!

Die Geschlossenheit der Lichtarbeiter ist die eine Sache, die wir alle gemeinsam machen können – das bringt die positiven Veränderungen, die wir alle wollen, blitzschnell auf unsere Erde.

Eine der besten Weisen, durch die wir diese Geschlossenheit erreichen können ist jene, zusammen zu meditieren, um unsere Absicht zu bestärken, unseren Planeten zu heilen und Frieden zu den Bewohnern zu bringen.

Wenn wir unsere Meditationen synchronisieren, ergibt es eine viel stärkere Wirkung, da unsere einheitliche Absicht in das Feld geschickt wird, wo wir unsere Realität gemeinsam erschaffen.

Studien zur Wirksamkeit von Gruppen-Meditationen

Wir alle wollen Freude, Schönheit, Frieden, Kreativität und Fülle erleben. Und wir wollen das auch für alle unsere Brüder und Schwestern auf dem Planeten Erde.

Wir werden im Moment der Sommer-Sonnenwende meditieren – in der nördlichen Hemisphäre ist es eine Zeit des Überflusses, der Fruchtbarkeit und der Wärme der Sonne – und unsere

Absicht erklären, diese schöne Energie zu nutzen und sie in die Welt schicken, um die gesamte Erde zu nähren.

Gemeinsame weltweite Meditation im Moment der Sommersonnenwende am 21. Juni um 6:24 Uhr Mitteleuropäischer Sommerzeit

Anleitung für die Meditation

1. Verwende deine eigene Methode, um dich in einen entspannten Bewusstseinszustand zu bringen.
2. Bringe deine Absicht zum Ausdruck, diese Meditation dafür einzusetzen, um Liebe und Licht auf dem ganzen Planeten Erde zu verbreiten, alle Lichtarbeiter in ihrer gemeinsamen Absicht vereinend sowohl Fülle, Schönheit, Wahrheit und Liebe zu allen Menschen zu bringen als auch Trennung, Leiden und Krieg ein Ende zu setzen.
3. Stelle dir eine Säule aus Licht vor, die von der Galaktischen Zentralsonne ausstrahlt, dann durch alle Lichtpunkte innerhalb unseres Sonnensystems geht und anschliessend durch deinen Körper hindurch ins Zentrum der Erde strömt.
4. Stelle dir eine weitere Säule aus Licht vor, die vom Zentrum der Erde aufsteigt, dann nach oben durch deinen Körper und weiter hinauf in den Himmel geht zu allen Lichtwesen innerhalb unseres Sonnensystems und unserer Galaxie.

Du sitzt nun in zwei Säulen aus Licht, wobei das Licht gleichzeitig sowohl aufwärts als auch abwärts fließt.

Halte diese beiden Säulen aus Licht für einige Minuten aktiv.

5. Stelle dir nun dieses Licht als einen Regenbogenwirbel vor, der sich auf der ganzen Erde und dann im gesamten Sonnensystem ausbreitet und dabei das Kontrollsystem auflöst sowie allen Wesen auf der Erde Glück, Fülle, Frieden und ein erweitertes Bewusstsein bringt.
6. Stelle dir Heilung und ein Ende jeglicher Gewalt für die Erde und all ihre Bewohner vor sowie für die gesamte Tier- und Pflanzenwelt und die Reiche der Mineralien und Naturgeister, die sich die Erde mit uns teilen.

Stelle dir vor, wie die Menschen in allen Konfliktgebieten auf der Erde – Nordkorea, Venezuela, Syrien, Kongo, Ukraine – ihre Waffen niederlegen und sich als Brüder und Schwestern umarmen.

7. Stelle dir vollkommene Offenlegung und Veröffentlichung aller Informationen für alle Menschen auf dem Planeten vor – Informationen über die Geheimen

Weltraumprogramme, die Anwesenheit von Ausserirdischen, fortgeschrittene Technologien und die Beeinflussung der Regierungen sowie des Finanzwesens der Welt – so dass die Menschen auf der Erde befähigt sind, friedliche und entscheidende Massnahmen zu ergreifen, ihrem vollkommen informierten Freien Willen entsprechend.

8. Stelle dir vor, dass alle menschlichen Wesen ihre vollen Fähigkeiten geniessen – vollkommen übersinnlich, völlig telepathisch, fähig zu Astralreisen, Bilokation, Psychokinese und mehr. Stelle dir die vollständige Verständigung mit unseren Brüdern und Schwestern von den Sternen vor.
9. Stelle dir vor, dass alle Menschen mit den Erdgitternetzen arbeiten, den Netzen von Neu-Atlantis, der Violetten Flamme des St.Germain und dem Weissen Feuer von AN, um unseren schönen Planeten Erde zu heilen und wiederherzustellen.

Frieden und Befreiung jetzt!

Hier sind die **Audios** für die Meditation mit Dank an Sandra&Ada und das Team von spiritscape ?

Wir leben auf einem unglaublich schönen Planeten. Und unser Planet braucht unsere Hilfe. Lasst uns miteinander vereinen, trotz unserer Meinungsverschiedenheiten, schauen wir an unseren eigenen persönlichen Filtern vorbei und erkennt die Wahrheit in den Kernabsichten der anderen.



Egal, aus welchem ??Land wir kommen, egal, welche Sprache wir sprechen, wir alle wollen sehen und erleben:

- die Schönheit der Erde und ihrer Tiere und Pflanzen ist geschützt.
- Unsere grossartigen, fortgeschrittenen Fähigkeiten für Astralreisen, telepathische Kommunikation und die volle Nutzung unserer Zirbeldrüsen.
- Alle unsere Kinder sind sicher und geschützt.
- Alle Menschen der Erde erleben wahre Fülle und sind frei von Hunger, Leiden und Krankheit.
- Das Ende der Gewalt, der Spannungen und Kriege, die durch die Manipulation der Kabale und anderer äussere Kräfte – in Nordkorea – in Venezuela – in der Ukraine – und überall auf der Erde verursacht wurden.

-Menschen, die ihre Zeit dazu nutzen, ihr natürliches kreatives Selbst auszudrücken, die Erde zu genießen und die Wahrheit über die wahre Geschichte des Kosmos kennen zu lernen.

-Heilung für alle Menschen – Heilung von Missverständnissen, die physische Heilung unserer Körper und die spirituelle Heilung für Herz und ‚Verstand‘.

– die Offenlegung von Technologien, die das Leben auf der Erde höchst angenehm machen – Freie Energie, neue Wege zur Herstellung von Gütern, die der Erde nicht schaden, neue Formen der Reise und mehr Wunder, die bereits von fortgeschrittenen Zivilisationen genossen werden, sowohl in der Galaxie als auch innerhalb der Erde.

– Offizielle Offenlegung der Funde in der Antarktis.

-Umfassender Kontakt mit den positiven Wesen, die hier sind, um der Erde und den Menschen zu helfen, die auf ihrer Oberfläche leben.



Frieden und Befreiung JETZT!